



CITÓ 3 CUALIDADES: HONESTIDAD, COMPROMISO Y CONCIENCIA

Gobernador delinea a la o el candidato



En entrevista, Sergio Salomón Céspedes con Patricia Estrada en *Oro Noticias*, solicitó a los aspirantes respetar las reglas y privilegiar la unidad. **Pág. 4**

“

Deben entender que el movimiento es muy fuerte y así como arropa también repudia a quien no camina igual”

Reflexión general



Morena y su proceso

“

No es un concurso con premios para el primero, segundo y tercero lugar”



HONESTIDAD, COMPROMISO Y CONCIENCIA, CUALIDADES DE LA O EL CANDIDATO

Céspedes llama a aspirantes a respetar las reglas del juego

POR ALEJANDRA OLIVERA

Honestidad, compromiso y conciencia, son las tres cualidades que el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina consideró debe tener quien resulte ser el titular de la Coordinación Estatal de Defensa de la Cuarta Transformación, y eventual candidato a la gubernatura.

En entrevista con Patricia Estrada en *Oro Noticias* de 6 a 9, el mandatario solicitó a los aspirantes respetar las reglas, mismas que aceptaron al postularse, entre ellas, no hacer descalificaciones hacia otros y aceptar los resultados de la encuesta.

Lo anterior al recalcar que en una competencia siempre hay un ganador o ganadora, en torno a quien se debe generar unidad.

En caso de que haya resentidos con el resultado que arroje la encuesta, Céspedes Peregrina dijo que los 21 aspirantes deben "entender que el movimiento es muy fuerte y así como arropa también repudia a quien no camina igual".

También manifestó que la inscripción al proceso interno no es un concurso con premios para el primero, segundo y tercer lugar, aunque dijo desconocer si alguien lo hizo para que en caso de no resultar ganador pedir otro cargo.

"Hay que respetar las reglas del juego, que aceptaron al momento que se inscribieron, y con esto creo que permitimos que el pueblo decida con mucha puntualidad", apuntó.

EL MANDATARIO asegura que, con la apertura a ocho espacios para medirse en la encuesta, se da piso parejo a los perfiles sin restringir la participación en el proceso interno de Morena



El gobernador se pronunció porque los contendientes realicen su estrategia política por un camino distinto al del gobierno de Puebla. Especial

Refirió que con la apertura de espacios a ocho perfiles que serán medidos en la encuesta final de Morena, se da piso parejo a los aspirantes sin restringir la participación en el proceso, aunque se mostró sorprendido por la inscripción de 21 aspirantes al proceso interno, lo que dijo es muestra del potencial del partido, al que le sobran cuadros para la contienda de 2024.

Asimismo, se pronunció porque los contendientes realicen su estrategia política por un camino distinto al del

gobierno de Puebla, pues resaltó que el Ejecutivo no se ha involucrado en el proceso para limitar la participación, sino para ampliarla.

BUSCARÁ AUMENTOS ANUALES

Céspedes Peregrina informó que buscará que en la Ley de Egresos de Puebla se contemple un aumento "anualizado" a servidoras y servidores públicos del Estado.

El mandatario dijo que el porcentaje



del incremento dependería de la tasa inflacionaria y la disposición presupuestaria del Estado.

En tanto se define ello, aseguró que en 2024 también habrá un incremento salarial para los trabajadores al servicio del Ejecutivo, para lo cual –al igual que este año– se generarán ahorros con el congelamiento de plazas y economías en las diferentes dependencias.

“No se les incrementó como un bono busca que sea una regularización durante el resto del año y para el próximo año, pero también estoy pidiendo que en el Paquete Fiscal se pueda ya contemplar un incremento anualizado para todos ellos”, declaró.

Céspedes Peregrina afirmó que el aumento del 6 por ciento a la base trabajadora y de hasta el 20.4 a quienes

recibían menos del salario mínimo es un acto de justicia, igualdad y reconocimiento a su labor.

“Tenían más de 10 años que no tenían un incremento de sueldo, un gobernador llegó y les quitó el 10 por ciento; y otro gobernador les quitó los bonos (...) también son poblanos y deben tener un mejor ingreso, imagínate 10 años sin tener un incremento como padre de familia con qué cara llega a ver a su familia”, apuntó.

EL DATO

UN TOTAL de 27 aspirantes se registraron en el proceso interno de Morena por la gubernatura de Puebla: 10 mujeres y 17 hombres, informó el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Mario Delgado a través de un comunicado de prensa.